
令和 4年 8月 27日 

 

お疲れさまです。連絡係の稲垣です。コロナの全数把握の見直しの件、少し迷

走している様子。集計のデジタル化が出来てないことが一番のような気がしま

す。全てにおいて FAXを止める、手書きを止める、マイナンバーの全員徹底

くらい本気の管理をしないと回らないのかなぁそんな気がしています。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣様 

いつもお世話になっております。地域の勉強会のご案内ですお手数ですが会員

の皆様へ配信していただければと思います 
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